

*Johannes der Täufer wurde ins Gefängnis geworfen.*

*Danach kam Jesus nach Galiläa  
und verkündete die Gute Nachricht von Gott:  
»Die von Gott bestimmte Zeit ist da.  
Sein Reich kommt jetzt den Menschen nahe.  
Ändert euer Leben und glaubt dieser Guten Nachricht!«*

*Als Jesus am See Gennesaret entlangging,  
sah er Simon und dessen Bruder Andreas.  
Sie warfen gerade ihre Netze im See aus,  
denn sie waren Fischer.*

*Jesus sagte zu ihnen: »Kommt, folgt mir!  
Ich mache euch zu Menschenfischern!«  
Sofort ließen sie ihre Netze liegen und folgten ihm.*

*Ein kleines Stück weiter sah er Jakobus, den Sohn von Zebedäus,  
und seinen Bruder Johannes.  
Sie saßen in ihrem Boot und besserten ihre Netze aus.  
Sofort rief er sie.  
Da ließen sie ihren Vater Zebedäus mit seinen Gehilfen  
im Boot zurück und folgten ihm.*

*Markusevangelium 1, 14–20  
(BasisBibel)*

Heute überlasse ich dem Gründer der CAJ, die mein Leben geprägt hat, das Wort:

„Die Pfarrei muss missionarisch sein,  
Quelle einer apostolischen Lebendigkeit,  
ständig auf der Suche nach einer Bindung ans tägliche Leben“.



Joseph Kardinal Cardijn,  
geboren 13.11.1882, gestorben 24.07.1967,  
römisch-katholischer Geistlicher  
und Begründer der Christlichen Arbeiterjugend (CAJ)